

にじっこひろば



ああ、そういうことだったのか!

『乳幼児期の発達の魅力をとらえた子育て』学習会で 発見の連続

3月7日「乳幼児期の発達の魅力をとらえた子育て」学習会を、田中真介先生(京都大学准教授)をお招きして開催しました。当日は、お父さん、お母さん、おばあちゃん、保育士さんなどたくさんの参加がありました。

先生の言葉 『「イヤ〜!」といえる力が強いということは、「好き!」と思える力も強いということ』『悪戦苦闘できるのは成長のあかし』『反抗ができるのは相手を信頼しているから』『3歳〜4歳ぐらいにかけて「できるかどうか不安だけどやってみる」とか「きれいけど食べる」という「〜だけれど〜する」という力がついてくる。4歳を楽しみにしててくださいね』に励まされたり、気づかされたり。参加者からたくさんの感想をいただきました。



『赤ちゃんは“泣いたら、抱っこしてくれる大人がいる”という安心感を積み重ねることで、“泣く”という行為で大好きな大人とつながることを学ぶ。それは、もう少し大きくなると、“スプーン”で大好きなカレーを食べる、という行為につながってくる。』というお話がありとても印象的でした。「外の世界に積極的にかかわっていく力は、人に対する信頼感の蓄積が土台にあって成り立っている」ということかな、と思ってお話を聞きました。子どもと心地よい、楽しい時間をすごすということが、大人にとっても子どもにとっても大切なんですね。



ああ、そういうことだったのか!と思うことがたくさんありました。認めながら子育てできたらと思います。



毎日「イヤイヤ」の長男の成長について前向きにとらえることができよかったです。楽しく子育てしていきたいです。



発達の行動の裏にある、心の発達について知るとてもよい機会でした。



反抗できるすばらしさを実感しました。発達段階を知る、大切ですね。

★にじっこひろば わかば

毎週水曜日 午前10時~11時30分
生協わかばの里4F・わかばホール

★にじっこひろば あじま

毎週金曜日 午前10時~11時30分
あじま診療所2F・ゆうゆうルーム

★にじっこひろば わいわい

毎週金曜日 午前10時~11時30分
すまいるハートビル2F・上飯田ワイワイルーム

★にじっこひろば チャイルドキャッスル

毎週火曜日 午前10時~11時30分
西区くらしのセンター3F・みんなの部屋

※祝日はお休みに
なります